

Rodrigo Wainraihgt: “Tenemos todas las condiciones para garantizar el crecimiento de Puerto Montt”

Durante el conversatorio Diálogo y Propuestas para Puerto Montt, organizado por la Cámara de Comercio Industria y Turismo, el candidato a alcalde Rodrigo Wainraihgt Galilea enfatizó que la ciudad cuenta con todas las condiciones para crecer, y alcanzar el sitio que merece en su calidad de capital de la Región de Los Lagos.



sea un suplicio para ellos, por ejemplo, instalar una terraza. Mi visión es que el comerciante debe ser un socio estratégico de la municipalidad, porque en el fondo común municipal, desde donde sacamos recursos para las políticas públicas, el gran porcentaje viene del impuesto que ustedes generan”, expuso.

“Queremos que haya más comerciantes y que vendan más. Y para eso, si establecemos ordenanzas, tienen que ser trabajadas en conjunto y también con participación ciudadana, para que no sea un camino lleno de trabas sino todo lo contrario. La invitación es a sacar un plan regulador comunal adelante, a tener una ordenanza de fachadas, y a potenciar la participación ciudadana para tener un Puerto Montt más ordenado, más limpio, del que nos sentimos orgullosos”, concluyó.

El exseremi de Vivienda y Urbanismo intercambió ideas con el candidato Cozut Vásquez, y entre las iniciativas plasmadas en su programa de gobierno comunal destacó el apoyo al comercio y a la industria, en especial al rubro salmonero y acuícola por el aporte que representa para la comuna.

Para ello, propuso crear un Plan Salmón que se ponga plazos y metas claras, en cuanto a crecimiento y en cuanto a cómo la industria permitirá mejorar la calidad de vida de las y los puertomontinos.

“Necesitamos un plan que nazca de Puerto Montt, en el que le garanticemos a la industria del salmón que pueda seguir creciendo y la potenciamos. Y no lo que pasa hoy, que la estamos limitando con las concesiones a través de las ECMPO (Espacio Costero Marino de los Pueblos Originarios) de la Ley Lafkenche, que significa menos empleo, menos crecimiento y menos aporte a nuestras empresas locales”, señaló.

“El objetivo es que le permita crecer de manera sostenible, pero también que plantee claramente cuántos de esos recursos van a quedar en Puerto Montt, para que tengamos mejor educación,

mejor salud y mejores espacios públicos. Porque si a la industria del salmón la va bien y crece de manera sostenible, eso se va a traducir en más empleos, mejor calidad de vida para los puertomontinos y más recursos que se van a quedar acá. Pero tenemos que sentarnos a conversar”, enfatizó.

Wainraihgt planteó la estrategia de la Triple Hélice, que une al mundo académico, privado y público, como base para avanzar en esta materia.

“Lo tenemos todo: contamos con tres universidades, con la segunda industria más importante a nivel mundial y con las ganas de sentarnos en una mesa. Están todas las condiciones para garantizar el crecimiento de Puerto Montt”, manifestó.

POTENCIAR EL COMERCIO

Junto con dar a conocer las principales medidas para mejorar la seguridad en la comuna, con base en la prevención del delito y la reacción cuando éste ya se consumó, el candidato a alcalde remarcó que la municipalidad debe actuar en conjunto con el rubro del comercio, para potenciar esta actividad.

“Tenemos que trabajar con los comerciantes, con los dueños de restaurantes y cafeterías. No puede ser que